
 
  

Herr Köhler fragte die Verwaltung an, wie der Sachstand hinsichtlich der Frage der 
Erschließung bzw. der geplanten Straße ist.  
 
Herr Gleß beantwortete die Frage dahingehend, dass in der nächsten Sitzung des 
Planungs- und Verkehrsausschusses die Entwurfsplanung für diesen Bereich vorge-
stellt und zur Beratung gestellt werden soll.  
 
Der Planungs- und Verkehrsausschuss fasste sodann folgenden Beschluss:  
 
 


